

## Nuevo Nombramiento

---

Desde el primero de septiembre de este año, el Ing. Gonzalo Uriel Martín Ruiz se incorporó al Laboratorio de Ingeniería y Procesos Costeros en la Unidad Académica Sisal, con un nombramiento de Técnico Académico Asociado C. Gonzalo Uriel es graduado de la licenciatura en Ingeniería en Sistemas Computacionales y se incorporó al IINGEN desde 2012. Trabjará en colaboración con el doctor Alec Torres en la instrumentación de equipo para la medición de oleaje e instalación de equipamiento de ensayo que simule playas o rocas. Este equipamiento y sensores permitirán medir la altura, potencia, velocidad y frecuencia de las olas. Le deseamos la mejor de las suertes en sus actividades. |

